



## Morena designará este año a su candidato presidencial ¿Qué más dijo Ignacio Mier?



En 2023, después de la elecciones del Estado de México y Coahuila, Morena designará a su candidato presidencial a través de un proceso democrático y transparente; afirmó en la plenaria de ese grupo parlamentario, Ignacio Mier.

Aseguró que ese proceso será democrático, transparente y de cara al pueblo.

<https://enfoquenoticias.com.mx/morena-designara-este-ano-a-su-candidato-presidencial-que-mas-dijo-ignacio-mier/>